

西武塾特別企画

西武塾 特別企画 第2回「軽井沢を学び楽しむ」を開催！

西武塾では2023年2月4日（土）、卒業生・西武塾10期生とその保護者の23家族67名の方にご参加いただき、2019年12月以来、3年2か月ぶりに第2回特別企画「軽井沢を学び楽しむ」日帰りバスツアーを実施しました。当日の様子をレポートします。



ホテル班



スキー班

軽井沢に到着時、みんなで集合写真を撮りました。

3年2か月ぶりに開催！

軽井沢への特別企画は3年2か月ぶりに開催しました。当日は所沢駅に集合し受付・検温を済ませ、スキー班とホテル班の2コースに分かれて貸切バスで軽井沢に向かいました。久しぶりに再会した塾生・保護者の方もいてボランティアサポーターと楽しくコミュニケーションをとっていました。途中、休憩で立ち寄った「上里サービスエリア（下り線）」は、西武グループが運営しています。オススメ商品の情報をインプットし、早速パンやお土産を購入していただきました。その後、車内ではプリンスグランドリゾート軽井沢のイメージ動画をご覧いただきました。



ホテル班！



軽井沢プリンスホテル ウェストに到着したホテル班は、宴会場でプリンスグランドリゾート軽井沢全体についての説明を聞きました。

その後のネイチャーキッズ 森の家プログラムではピッキオのスタッフより、軽井沢に生息するツキノワグマについて勉強しました。ツキノワグマと共存するための町の取り組みや自然の素晴らしさなどを教わり、実際のクマのはく製や毛皮に触れてみたり、骨格標本を見たりしてツキノワグマについて詳しく知ることができました。



その後は、レストランALL DAY DINING LOUNGE/BAR Primroseでのブッフェランチを堪能しました。お寿司やお蕎麦、地元の野菜やお肉を使った料理のほか、ストロベリーフェアが開催されており信州産の美味しいイチゴをおなかいっぱい食べていました。

ランチ後は、ご家族ごとに軽井沢・プリンスショッピングプラザでお買い物を楽しんだり、ホテル内を散策したり、スキー場を見学に行かれたり思い思いに軽井沢を楽しみました。出発前には、ホテルの玄関前で家族ごとに記念撮影をしました。



スキー班！



軽井沢プリンスホテルスキー場に到着したスキー班は、バスの中でスキー場についてお話を聞きました。当日は今年一番の盛況ぶりで、レンタル用品やスキー教室を希望した塾生・保護者には、1時間以上お待たせすることになってしまいました…

何とかレンタルスキーを借りることができ、入場後はみなさんスキースクールに参加したり、塾生同士で滑ったりと三々五々スキーを楽しんでいました。狭山スキー場で実施した講座で初めてスキーを履き、軽井沢プリンスホテルスキー場でゲレンデデビューという塾生もいて、「西武塾」と共に成長されている姿を見ることができました。



スキーを滑らないご家族も、スノーマンパークで雪遊びや観光リフトで山頂へ向かったりとスキー場を楽しんでいました。途中、希望者にはホテルスタッフの説明のもと、降雪機見学も実施しました。

今後も卒業生のみなさまに「西武塾に入ってよかった」と思ってもらえるような素敵な企画を検討してまいりますので、楽しみにお待ちください。